

Medio	La Tercera
Fecha	05-06-2012
Mención	Congreso Social organizado por la Universidad Católica. Participarán todas las universidades católicas que pertenecen al Consejo de Rectores, entre ellas la UAH.



►► Para los estudiantes el valor de la entrada es de \$ 6 mil, la mitad del costo para público general.

OBJETIVO

“Buscar soluciones y también maneras de poder enfrentar los desarrollos de una manera más humana”.

“Nuestra idea es aportar al desarrollo del país”.

Luis Romero
Pastoral de Académicos.

Universidad Católica organiza congreso social para el 8 y 9 de mayo

► En total, se espera que lleguen 600 personas hasta el patio Juan Pablo II de la Casa Central del plantel.

► Doce universidades serán parte del evento que busca establecer y mejorar las políticas públicas existentes.

Carolina Araya

Fueron cerca de 20 mil personas las que asistieron al congreso social que se organizó en Santiago en 1910 con motivo del centenario de la nación, el que se extendió por seis días. Con una idea similar y cerca de 100 años después, la Universidad Católica está organizando para el próximo 8 y 9 de mayo, un encuentro en el que busca establecer una amplia discusión acerca de la realidad nacional en los aspectos sociales, políticos y económicos.

“Nuestra idea es aportar al desarrollo del país, ya sea desde el ámbito académico, dando herramientas formativas a los alumnos para que ellos después salgan a la sociedad a hacer aportes reales, como también de llamar al ámbito de las políticas públicas y a los sistemas económicos, a las personas que desarrollan tecnología, a los empresarios”, dijo el organizador de la iniciativa, José Luis Romero, director de la Pastoral de Académicos de la casa de estudios.

En total, participarán todas las universidades católi-

cas que pertenecen al Consejo de Rectores: UC de Valparaíso, UC de la Santísima Concepción, UC del Norte, UC del Maule, UC de Temuco, además de los planteles privados U. Alberto Hurtado, U. de los Andes, U. Finis Terrae, U. Gabriela Mistral, U. San Sebastián y Universidad Católica Silva Henríquez. “También están involucradas otras entidades de corte empresarial que están muy preocupadas por el tema de la ética en la empresa como la Unión Social de Empresarios Cristianos y Generación Empresarial”, relata Romero.

Esta idea forma parte de una preocupación constante de la Iglesia Católica y de nuestra universidad de “buscar soluciones y también maneras de poder enfrentar los desarrollos de una manera más humana, más integral”, señala el organizador.

Los dos temas que se trabajarán son “El desarrollo al servicio de la persona” y “La persona humana y la economía del bien común”.

Las mesas de expertos profundizarán en temáticas como la centralidad de la persona en la sociedad civil; el Estado y la empresa, la economía moderna y su relación con el bien común y la fraternidad, entre otros temas.

Las inscripciones se pueden realizar a través de la página web de la universidad y tiene costos diferenciados. Para estudiantes el valor por asistir es de seis mil pesos, en tanto para los académicos y el público general, tienen que pagar 12 mil pesos.

En total, se espera que lleguen 600 personas hasta el patio Juan Pablo II de la Casa Central de la UC, donde se desarrollará el evento. ●

